

Ressort: Entertainment

Taylor Swift weiß nicht wie man längere Beziehungen führt

Nashville, 06.12.2012, 16:40 Uhr

GDN - US-Country-Popsängerin Taylor Swift hat nach eigener Aussage keine Ahnung wie man eine längere Beziehung führt. "Ich hatte noch nie eine wirklich lange Beziehung. Wünscht mir Glück für die Zukunft", sagte die 22-Jährige im Magazin "Cosmopolitan".

Dabei habe Swift keine besonderen Ansprüche an einen Mann. "Größe oder Alter sind mir egal, mir geht es mehr um Charakterstärke", so die Sängerin. In der Vergangenheit war Swift bereits mit den Sängern John Mayer und Joe Jonas liiert. Swift ist eine US-amerikanische Country-Pop-Sängerin und Songschreiberin, Musikproduzentin, Schauspielerin und mehrfache Grammy-Preisträgerin.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-3660/taylor-swift-weiss-nicht-wie-man-laengere-beziehungen-fuehrt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619